



**LA NOUVELLE CHAPELLE**  
**DE LA REPARATION A LA POINTE-AUX-TREMBLES**  
*(près Montréal.)*

Nous avons le plaisir d'annoncer à tous les amis de Notre-Seigneur au S. Sacrement qu'un nouveau sanctuaire d'exposition va s'élever à la Pointe-aux-Trembles. Les travaux, commencés l'automne dernier, se poursuivent avec activité. La charpente en fer est terminée, et les murs de pierre commencent à recouvrir ces longues et fortes tiges. La future chapelle n'aura pas de colonnes. Et ainsi les pèlerins pourront, de loin ou de près, contempler tout à leur aise la rayonnante hostie de l'ostensoir. Elle sera ouverte au culte le 27 juin prochain. Cependant, faute de ressources, elle ne sera définitivement terminée que dans quelques années. Toutefois elle pourra recevoir les nombreux visiteurs qui se présenteront, cette année, grâce aux fêtes eucharistiques du mois de septembre.

Dès les premiers beaux jours de mai les pèlerinages vont reprendre leur cours. Le 8, M. l'abbé Geoffrion de S. Vincent de Paul y conduira les jeunes gens de sa paroisse ; le 3ème dimanche, grand pèlerinage des Messieurs de la Congrégation du S. Sacrement de notre chapelle ; la Congrégation des Enfants de Marie de la paroisse St Charles, au nombre de 500, se prépare à faire son pèlerinage annuel, le 22 Mai, sous la direction du Rev. M. Perrat.

Tout les mardis, vendredis et dimanches, il y a les exercices réguliers du pèlerinage.

Nous espérons que les pèlerins viendront encore, cette année, en grand nombre, honorer Jésus-Hostie et Marie Immaculée, Notre-Dame du T. S. Sacrement. C'est le temps de redire et surtout de réaliser dans la pratique de votre vie, notre belle devise : *Adveniat Regnum tuum Eucharisticum* : Que votre règne Eucharistique arrive!